

## RECONOCEN A LAS MUJERES APASEENSES.

- **Reconocen a 42 mujeres.**
- **Concientizan sobre el efectivo ejercicio de sus derechos.**

**Apaseo el Grande, Gto.-** Con una entrega de reconocimientos a 42 mujeres emprendedoras, se conmemoró el Día Internacional de la Mujer en Apaseo el Grande.

El Alcalde Moisés Guerrero Lara se reunió con representantes de: Ojo Zarco, Ixtla, San José Agua Azul, San José Viborillas, Amexhe, Caleras de Amexhe, El Tunal, San Ramón, Rancho Nuevo, Guadalupe del Monte, El Vicario, San José del Llano, Colonia Rancho Nuevo, El Nacimiento, La Palma, Los García y de la cabecera municipal.

Esto con el objetivo de recordarles el valor que sus actividades tienen para el crecimiento del Municipio.

El Alcalde felicitó a las mujeres por su tenacidad y resiliencia, reiterando su compromiso de continuar apoyándolas en todos los rubros.

El evento fue coordinado por la Dirección de Atención Integral a la Mujer (DAIM), que ha encabezado también los talleres y programas con las mujeres de todo el Municipio, en los que han logrado aprender nuevos oficios y emprender algún negocio para impulsar la economía de sus familias.

En su mensaje, Juana Acosta, titular de DAIM hizo una invitación a la sociedad para hacer conciencia juntos de que la lucha por los derechos de las mujeres es un trabajo de todos. “Poco a poco juntos lograremos que los derechos igualitarios se den en la sociedad”, expresó.

“Los invito a que en esta fecha de conmemoración reconozcamos a nuestras mujeres apaseenses, quienes a diario luchan por tener un lugar en esta sociedad, como mujeres trabajadoras, comerciantes...”, dijo.



**#SumemosActitudes**